Pandemie: EVG fordert kostenlose Corona-Tests für Beschäftigte im Verkehrssektor

Die EVG fordert kostenlose Corona-Tests für alle Beschäftigten im Verkehrssektor. Eine solche Maßnahme würde den Gesundheitsschutz und das subjektive Sicherheitsgefühl vieler Berufsgruppen erhöhen.

Gleichzeitig würde es dazu führen, dass die öffentlichen Verkehrsmittel auch in dieser Hinsicht als sicher wahrgenommen werden. Das Ansteckungsrisiko wäre geringer, das Sicherheitsempfinden der Fahrgäste höher.

Wir fordern die Arbeitgeber auf, entweder die Infrastruktur und ausgebildetes Personal für solche Tests sicherzustellen oder die Möglichkeit zu schaffen, solche Tests bei niedergelassenen Vertragsärzten durchzuführen.

Für Beschäftigte in Schulen und in der Kindertagesbetreuung sind solche kostenlosen Tests bereits alle 14 Tage in Arztpraxen möglich.

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG)Reinhardtstraße 23, 10117 Berlin – <u>www.evg-online.org</u>

